MEXICO



MISION PERMANENTE

16, AVENUE DE BUDÉ, 1202 GENÈVE

Intervención del Embajador Claude Heller Jefe de la Delegación de México Representante Permanente ante las Naciones Unidas

Segmento de Alto Nivel
Período Sustantivo de Sesiones del ECOSOC
durante la Revisión Anual Ministerial
"Fortaleciendo esfuerzos para la erradicación del
hambre y la pobreza, incluyendo a través de la

Ginebra, 4 de julio de 2007.

Sr. Presidente,

Mi Delegación celebra la realización de esta primera Revisión Anual Ministerial del ECOSOC, producto de la reforma de este Consejo.

México está profundamente comprometido con el fortalecimiento del ECOSOC

el desarrollo económico y social.

Tareste aastido a juicio de mi Dologogión Jos Dovisionos Anualos Misistorialos

cumbres y conferencias de Naciones Unidas en éstas esferas, permite por un

desafíos que aún enfrentamos para lograr el pleno desarrollo de nuestros pueblos, y por otro, ajustar las acciones de la Organización para alcanzar los objetivos de desarrollo planteados en dichas Cumbres, notablemente los

Sr. Presidente.

Preocupa a México que a mitad del camino entre la Cumbre del Milenio (2000) y el plazo acordado (2015) para alcanzar los Objetivos de Desarrollo ahí establecidos, los avances son insuficientes. Constatamos que la desigualdad tanto entre los países, como al interior de los mismos, se mantiene e inclusive se incrementa, particularmente en algunas regiones.

Consideramos indispensable que el sistema de Naciones Unidas concentre sus esfuerzos en apoyar las estrategias nacionales de combate a la pobreza, maximizando la eficiencia y efectividad de sus acciones en el terreno.

aunque insuficiente por sí mismo, para el desarrollo. En ese sentido, el combate

aunque insuficiente por si mismo, para el desarrollo. Ell ese sertido, el combate a la pobreza y el hambre no puede separarse de la promoción de políticas que propicien un entorno favorable para la inversión productiva nacional y extraniera.

crecimiento económico como la infraestructura favoreciendo el aumento de la productividad.

Un elemento relevante a considerar es la consolidación y acceso de los sectores más vulnerables al sector financiero y la reducción de la fuga de recursos. El estímulo a los mercados de capital y particularmente, el acceso a los servicios

Sr. Presidente,

Desde finales de los poventa. México ha llevado a caho importantes reformas e

nniementado diversos vidurama:

<u>goniación que vive en pobreza.</u>

Estas esfuerzos combinados con la estabilidad macroeconómica sostenida nor

THE REPORT OF THE PROPERTY OF

าเองเกล้าประชาชัยเป็นที่ พละเลือน เลือนการ เลือนการ เลือนการ เลือนการ เลือนการ เลือนการ เลือนการ เลือนการ เลือ

Alfricano de la companya de la comunidad internacional tonto de

Desarrollo (ODA). en el espíritu de los compromisos adquindos

Sr. Presidente,

A México, como país de renta media, le resulta de la mayor utilidad el trabajo que los Organismos de Naciones Unidas llevan a cabo para apoyar la superación de los retos en áreas en las que es necesario avanzar.

En efecto, desde hace algunos años México forma parte de los países con ∎ngice de deśarrono 'nurhano allo 'y manavaltzadohoe ווואס בו אוס בולים אוס בולים וויס בולים בייס בייס בייס בייס

Sin conhorad os indiscitudo duá las dasmusidades tambos TNAC reminiar camun

Así en su Plan Nacional de Desarrollo 2007-2012. México se ha planteado

En primer lugar, reducir la pobreza extrema y asegurar la igualdad de la conscilencia de conscilencia de conscilencia de la mexicana de la mexicana de la conscilencia de la consciencia de la conscilencia del la conscilencia de la conscilencia della conscilencia de la conscilencia de la conscilencia della consci

mexicanos sean irálados com equidado y ludinda em oduas das este as ide suc Al transcripto do mexica exercica da cualdo máis do concentracion.

nimimio necesano, un panio de parioa. Tor lo tamo, como onos pareos do

to the state of th

maternatione. In materia de caras, de springes vigantes a dira maner a la au

el incremento de la competitividad. Lo anterior obra en favor del desarrollo sustentable e integral de mi país.

Sr. Presidente,

En materia de cooperación para el desarrollo, México como país de renta media

Adicionalmente, México se encuentra en una continua búsqueda de mecanismos innovadores para promover la cooperación sur-sur. Entre estos mecanismos, es posible destacar un proyecto de transforencia de conocimiento y herramientas metodológicas para el diseño de nolíticas públicas para el combate a la pobreza entre México. Chile y Sudáfrica que se pondrá en marcha a partir de la segunda mitad de 2007, con el financiamiento conjunto de México y Chile.

Si bien existen importantes logros en la reducción de la pobreza y el hambre, los retos aún son enormes y sonsideramos que la cooperación técnica entre países que enfrentan problemas similares, constituye una poderosa herramienta para enfrentarlos.

Muchas Gracias.